

La consejera Dávila ha visitado hoy a usuarios y profesionales de este recurso, ubicado en el distrito de San Blas-Canillejas

---

La Comunidad de Madrid incorpora un nuevo Centro público de Rehabilitación Psicosocial para ayudar a personas con enfermedad mental grave y duradera

- Cuenta con 35 plazas y un equipo multidisciplinar de profesionales de la psicología, trabajo social, terapia ocupacional o educación
- La red pública suma ya 233 dispositivos de estas características y más 7.000 plazas
- El Ejecutivo regional dedicará este año más de 92 millones de euros a la atención social especializada de estos ciudadanos

**26 de junio de 2025.-** La Comunidad de Madrid incorpora un nuevo Centro de Rehabilitación Psicosocial para ayudar a personas afectadas con enfermedad mental grave y duradera. Este dispositivo, que comenzó a funcionar en mayo, está ubicado en el distrito de San Blas-Canillejas y cuenta con 35 plazas públicas, además de un equipo multidisciplinar de profesionales de la psicología, trabajo social, terapia ocupacional o educación.

La consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales, Ana Dávila, ha visitado hoy este recurso, en el que el Gobierno regional invertirá más de 320.000 euros al año. Dávila ha destacado “el compromiso con la salud mental, un reto transversal, al igual que su inclusión laboral y la lucha contra el estigma y la discriminación”.

Con este nuevo centro, la red pública de atención a personas con enfermedad mental grave y duradera suma 233 dispositivos psicosociales especializados y gratuitos, superando las 7.000 plazas, 327 de nueva creación desde el inicio de la Legislatura.

Estos recursos están centrados en ayudar a los usuarios a que puedan adquirir habilidades para pasar a otros dispositivos con mayor estabilidad. Se ofrecen servicios básicos de alojamiento, manutención, cuidado y programas de atención psicológica y social que favorezcan su reinserción, en estrecha colaboración con Salud Mental.

Se trata de una apuesta firme por la inclusión social y laboral de los ciudadanos con enfermedad mental, que ha logrado que el 70% hayan accedido a un empleo.



# Medios de Comunicación

Además, el Gobierno autonómico ha promovido numerosas acciones contra este estigma. Solo en 2024 se llegaron a promover 650, un 44% más que en 2022. El Ejecutivo regional dedicará este año más de 92 millones de euros a la atención social especializada a estas personas, con un incremento del 6% respecto al año anterior.